
 nvidia GTX 970 ErfahrungErledigt

Beitrag von „Tom909“ vom 25. März 2015, 14:48

Thema ist schon was älter, aber ist es zwingend in den boot args von Ozmosis das hier
einzugeben damit die GTX 970 funktioniert:

nv_disable=1 GraphicsEnabler=No

Ich habe jetzt vor auf Yosemite umzusteigen und bereite gerade das ganze System vor,
erstmal alles per Time Machine backupen, schwanke wegen der Kext Files teils direkt eine
neue clean Installation anzufangen.

Was denkt ihr?
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